
  

 

Im Juli 2007 wurde durch die Stadtverwaltung und eine Gruppe privater Investoren das 
Forum Bauen mit dem Ziel der Entbürokratisierung auf kommunaler Ebene im 
Baugenehmigungsverfahren gegründet. Nach zwei Foren im Jahre 2007 und einem im Jahr 
2008 fanden keine weiteren Veranstaltungen statt.  
 
Wir fragen an: 
 

1. Soll das Forum Bauen noch weiter fortgeführt werden? 
2. Gibt es messbare Ergebnisse aus den ersten drei Veranstaltungen? 

 
 
Gerry Kley 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Das Forum Bauen wurde mit dem Ziel gegründet, im Interesse aller Beteiligten und zum 
Wohle unserer Stadt im Dialog zwischen Bauherrn, Investoren und Planern mit der 
Verwaltung für schnellere Verfahren, erhöhte Planungssicherheit und einheitliche 
Entscheidungen einzutreten. Die bisherigen Ergebnisse werden als ausgesprochen positiv 
bewertet.  
 
Die letzte Sitzung des Sprecherrates mit der Verwaltung fand am 08.10.2009 statt. Die 
nächste Veranstaltung im größeren Rahmen ist für das Frühjahr 2010 geplant. Die Protokolle 
der bisherigen Veranstaltungen einschließlich der Beratungen des Sprecherrates mit der 
Verwaltung können auf der Internetseite www.forum-bauen-halle.de eingesehen werden. 
Dort sind auch detaillierte Informationen über die bisher erzielten Ergebnisse eingestellt bzw. 
den Protokollen zu entnehmen. 
 
 
Dr. Thomas Pohlack 
Bürgermeister 
 
 
Die Antwort der Verwaltung wurde zur Kenntnis genommen. 
 
 


